

Liberté Égalité Fraternité

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bilan du carnaval étudiant de Caen 2022

Caen, le 08/04/2022

Le 7 avril 2022, 34 000 personnes ont participé au carnaval étudiant de Caen, contre 24 000 lors de la dernière édition ayant eu lieu en 2019.

Pour assurer la sécurisation et l'encadrement de cet événement, plus de 700 personnels issus des services de sécurité publique et privée, de santé et de secours ont été mobilisés.

249 personnes ont été prises en charge par les secours, essentiellement victimes d'une alcoolisation excessive et, pour certains, de petits traumatismes liés à des chutes. 35 de ces victimes ont été transférées vers les établissements de santé de Caen.

Les forces de l'ordre présentes en sécurisation du carnaval ont procédé à 9 interpellations.

Les contrôles routiers mis en place par la Gendarmerie nationale ont permis de relever 28 infractions et délits (pour détention de stupéfiants, conduite sous l'emprise d'un état alcoolique ou de stupéfiants) entraînant le retrait de 15 permis de conduire.

Le Préfet du Calvados remercie l'ensemble des services de l'État ainsi que ceux de la Ville de Caen et les associations agréées de sécurité civile, mobilisés à l'occasion de ce carnaval. Leur engagement a permis à cet événement de se dérouler dans de bonnes conditions de sécurité et dans une ambiance festive.

Tél.: 02 31 30 64 00

Mél.: pref-presse@calvados.gouv.fr http://www.calvados.gouv.fr/